

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan standar akuntansi pada Peternakan Lancar Jaya masih sederhana. Baik proses pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapannya. Pencatatan dilakukan untuk laporan ke pusat CV. Tabassam sebagai perhitungan Pendapatan Untuk Peternak. Dimana formatnya terdiri atas seluruh biaya pembelian DOC, biaya nutrisi, dan biaya lain-lain yang menjadi pengurang pendapatan yang akan diterima oleh peternak sebagai keuntungan yang diperoleh. Karena bersifat kemitraan, jika terjadi kerugian mitra tetap mendapatkan insentif subsidi dari pusat.
2. Perbandingan perlakuan akuntansi atas asset biologis yang terdiri atas pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan di Peternakan Lancar Jaya karena masih sederhana belum sepenuhnya mengadopsi dari PSAK No. 69.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi IAIN Tulungagung

Kajian dalam skripsi ini diharapkan dapat memperkaya skripsi kualitatif yang ada di IAIN Tulungagung, oleh karena itu perlu adanya penguatan teori mengenai kajian yang ada dalam penelitian ini. IAIN Tulungagung harus menyediakan referensi baik yang berupa jurnal atau buku-buku yang terkait dengan penelitian ini sehingga dapat mendukung dilaksanakannya penelitian yang sejenis.

2. Bagi Peternakan Lancar Jaya

Penerapan Standar Akuntansi yang telah di catat oleh Peternakan Lancar Jaya bisa disesuaikan dengan Penerapan Standar Akuntansi Keuangan No 69 agar lebih layak dan banyak yang dapat memahami isi laporan keuangan bagi mereka yang membutuhkan laporan keuangan.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat melakukan observasi serta wawancara dengan lebih banyak narasumber yang terkait dengan data yang dibutuhkan. Peneliti selanjutnya diharapkan pula untuk dapat meneliti dari segi pencatatan dan membandingkan dengan yang dilakukan oleh perusahaan yang berhubungan dengan agrikultur. Kemudian mencantumkan yang sesuai dengan PSAK 69 dan untuk peneliti selanjutnya terlebih dahulu menentukan instansi yang diteliti lebih tepat memakai SAK ETAP atau PSAK 69.